
Região Oeste do Estado de São Paulo, de 13 a 15 de Abril de 2019

Editor Chefe - José Augusto Doná MTb 21330 • Ano XXIV • Nº 5406 • R$ 2,00
PABX: (18) 3341 2535          SITE: www.odiariodovale.com          E-MAIL:cmnoticias@uol.com.br

A Região, no Mundo!

Roberto Bueno recebe de Dória regularização
de 60 imóveis do ‘Jardim Esperança’
Colégio Santa Clara

Sistema de Ensino

Educação que forma vencedores

Av. Dom Antonio, 401 Assis - SP
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Probabilidade de chuvas: 63%

Volume de chuvas estimado: 10mm
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Fone: 3321-5555

INFORMA:
Indicadores Financeiros

Dólar Comercial
Compra: R$ 3,8872
Venda: R$ 3,8892

Salário Mínimo: R$ 998,00
Fonte: Hifen

VVVVVerererererdurãodurãodurãodurãodurão - 3341 2053

QuitandãoQuitandãoQuitandãoQuitandãoQuitandão - 3341 4700

Gás e ÁguaGás e ÁguaGás e ÁguaGás e ÁguaGás e Água - 3341 4500
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Já é sabido que uma alimen-
tação rica em gordura aliada aos
maus hábitos é responsável pelo
desequilíbrio da saúde humana
em geral. O que poucos sabem
são os efeitos nocivos da obesi-
dade no sistema reprodutor fe-
minino e masculino. Um em cada
seis casais é afetado pela infer-
tilidade. A doença que não para
de crescer já atinge cerca de 80
milhões de pessoas no mundo,
segundo a Organização Mun-
dial da Saúde (OMS). Uma das cau-
sas dos problemas de fertilidade, bas-
tante ignorada, é o excesso de peso.

Estudos recentes associaram o
aumento da obesidade com a difi-
culdade dos casais de engravidar.
Os malefícios são vistos tanto no
homem quanto na mulher. Um Ín-
dice de Massa Corporal (IMC) su-

O excesso de peso pode impedir o sonho da gravidez

perior a 30 pode comprometer a tão
desejada gravidez, seja ela via fer-
tilização ou natural.

Pesquisadores constataram que o
excesso de peso no homem prejudica
a qualidade e a quantidade dos esper-
matozoides, pois altera a concentração
de espermatozoides no sêmen, diminui
o nível de testosterona e fragmenta o

DNA masculino, o que causa
falhas na fertilização. Já na mu-
lher, há um aumento na produ-
ção de estrógeno – fator limitan-
te para uma gestação – e o ris-
co da Síndrome dos Ovários
Policísticos é maior devido às dis-
funções hormonais que a obe-
sidade causa.

 Um tratamento de ema-
grecimento pode reverter o
desequilíbrio no sistema re-
produtor masculino e femini-

no, melhorar a libido e até a dis-
função erétil nos homens. Nota-se
que muitas mulheres engravidam
após a redução de peso.

Agende sua avaliação!

Dra. Amanda Marroni - Fisio-

terapeuta - (18) 99600-5877 /

3341-5877 - Rua Manoel Joaquim

Marobo, 315, Cândido Mota/SP.

Lu Zanchetta, Pastor Odair e David
Vieira protocolam com deputados
mais de R$ 3,3 milhões em emendas
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Visitas
Estiveram em O Diário do

Vale, presidente do Sindicato
dos Municipais de CM José
Clóvis Zambito, cidadã Cida
Bedusqui, cidadã Maria José
Barbosa Scudeller, estudan-
tes Lucas de Lima Diniz, João
Vitor Rodrigues Alves. Foram
recebidos na Redação.

Agradecimento
A família de João Pio Net-

to agradeceu ontem a prefei-
tura e a Câmara de Vereado-
res de Cândido Mota, pela de-
nominação da academia do
jardim Aeroporto. “Parabeni-
zamos os poderes legislativo
e executivo por tornar real
uma obra tão importante para
a saúde e bem estar da po-
pulação cândido-motense. Fi-
cam aqui os nossos agrade-
cimentos a todos os envolvi-
dos que, com este ato, fize-
ram perpetuar na história de
Cândido Mota o nome de seu
filho, que viveu prezando
sempre pelo respeito e amor
ao próximo, deixando-nos
então há pouco mais de qua-
tro décadas”, disse a família.

Bazar Solidário
As voluntárias da comuni-

dade católica São José, da vila
Pires, em Cândido Mota, rea-
lizam Bazar Solidário neste
dia 14, às 10h. A promoção
acontece no salão de festas
da igreja São José, na rua Os-
valdo Cruz, na vila Pires.

Leilão da Pirapitinga
A comunidade da água da

Pirapitinga, em Cândido Mota,
realiza segundo leilão de gado

EMPRESA JORNALÍSTICA J.A. LTDA.
Rua Félix Jabur, 535 Tel/Fax: (018) 3341-2535 - Cândido Mota-SP

CNPJ 00493287/0001-39 Tiragem: 3 mil exemplares
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Conservação do solo e o alimento do povo
xistem três da-
tas para come-
morar o dia do
solo: 15 de abril

(Dia Nacional da Conser-
vação do Solo); 22 de abril
(Dia Internacional da Mãe
Terra) e 5 de dezembro
(Dia Mundial do Solo). O
dia 15 de abril para come-
morarmos o Dia Nacional
da Conservação do Solo
presta homenagem a
Hugh Hammond Bennett,
o pai da conservação do
solo nos Estados Unidos.
Esse dia propõe reflexão
sobre a conservação dos
solos e a necessidade da
utilização adequada desse
recurso natural.

E mesmo com três da-
tas em sua homenagem,
o solo ainda sofre. Relató-
rio da FAO, lançado em
Roma, com participação
da equipe da Embrapa So-
los, revelou que 33% dos
solos do mundo estão de-
gradados por erosão, sali-
nização, compactação,

acidificação e contamina-
ção. Entre outros prejuí-
zos, como perda de fertili-
dade, os solos degradados
captam menos carbono da
atmosfera, interferindo
nas mudanças climáti-
cas. Por outro lado, gerido
de forma sustentável, o
solo desempenha impor-
tante papel na diminuição
das alterações climáticas,
por meio do sequestro de
carbono e outros gases de
efeito estufa.

Para se ter ideia, a ero-
são elimina 25 a 40 bi-
lhões de toneladas de solo
por ano, reduzindo signifi-
cativamente a produtivi-
dade das culturas e capa-
cidade de armazenar car-
bono, nutrientes e água.
Perdas de produção de ce-
reais devido à erosão fo-
ram estimadas em 7,6
milhões de toneladas por
ano. Se não forem toma-
das medidas para reduzir
a erosão, haverá a dimi-
nuição total de mais de

253 milhões de toneladas
de cereais em 2050. Essa
perda de rendimento seria
equivalente a retirar 1,5
milhão de quilômetros
quadrados de terras na
produção - ou cerca de toda
a terra arável da Índia.

Na América Latina o
cenário também é preo-
cupante. Cerca de 50%
dos solos sofrem algum
tipo de degradação. No
Brasil, os principais pro-
blemas encontrados são
erosão, perda de carbono
orgânico, e desequilíbrio
de nutrientes. Os solos
brasileiros também so-
frem com a salinização,
poluição, acidificação.
Além disso, o Brasil é o
país que mais possui áre-
as que podem ser incor-
poradas à agricultura, po-
rém precisa avançar na
adoção de práticas sus-
tentáveis na produção de
alimentos e no conheci-
mento dos solos.

Isso quer dizer que pos-

Editorial

E

Naquele tempo, 45muitos dos judeus que tinham ido à casa
de Maria e viram o que Jesus fizera, creram nele. 46Alguns,
porém, foram ter com os fariseus e contaram o que Jesus
tinha feito. 47Então os sumos sacerdotes e os fariseus reu-
niram o Conselho e disseram: “Que faremos? Este homem
realiza muitos sinais. 48Se deixamos que ele continue as-
sim, todos vão acreditar nele, e virão os romanos e destrui-
rão o nosso Lugar Santo e a nossa nação”. 49Um deles,
chamado Caifás, sumo sacerdote em função naquele ano,
disse: “Vós não entendeis nada. 50Não percebeis que é
melhor um só morrer pelo povo do que perecer a nação in-
teira?” 51Caifás não falou isso por si mesmo. Sendo sumo
sacerdote em função naquele ano, profetizou que Jesus
iria morrer pela nação. 52E não só pela nação, mas tam-
bém para reunir os filhos de Deus dispersos. 53A partir
desse dia, as autoridades judaicas tomaram a decisão de
matar Jesus. 54Por isso, Jesus não andava mais em pú-
blico no meio dos judeus. Retirou-se para uma região per-
to do deserto, para a cidade chamada Efraim. Ali permane-
ceu com os seus discípulos. 55A Páscoa dos judeus estava
próxima. Muita gente do campo tinha subido a Jerusalém
para se purificar antes da Páscoa. 56Procuravam Jesus e,
ao reunirem-se no Templo, comentavam entre si: “Que vos
parece? Será que ele não vem para a festa?”

Evangelho João

11,45-56

neste domingo, a partir das
11h, no salão de festas da igre-
ja do bairro rural, no km 435+
800 metros da rodovia Francis-
co Gabriel da Motta. O cardá-
pio será arroz, churrasco e sa-
lada, e tem o valor de R$30. O
evento tem por objetivo a res-
tauração da igreja do bairro.

Faltam...
... 262 dias para acabar

2019.

Hoje é Dia...
... do Hino Nacional (1º Exe-

cução do Hino Nacional Bra-
sileiro -1831), do Office-Boy,
dos Jovens, Internacional do
Beijo, de São Hermenegildo,
de Santa Ida da Lorena, de
Santa Engrácia de Braga, de
São Martinho I; Dia 14 será
Pan-Americano, da Juventu-
de, do Técnico em Serviço de
Saúde, de São Júlio I, Mundi-
al do Café, do Patinador, de
Santa Liduina; Dia 15 será da
Conservação do Solo, do De-
sarmamento Infantil, Mundi-
al do Desenhista, Mundial do
Ciclista,de São Benedito José
Labre, Santa Anastácia, do
Beato César de Bus.

O Santo do Dia
“À tristeza, se puderes, não

lhe dês entrada no coração; se
não puderes, não a ostentes
no rosto.” (São Martinho I)

Mensagem do Dia
“Não se pode não ter

medo quando se inspira o
medo.” (Epicuro)

Lua...
... Crescente.

suímos tecnologias que
promovem agricultura
sustentável, mas elas
precisam ser adotadas
pelos produtores. São ro-
tinas simples, mas funda-
mentais, como o plantio
direto, a integração la-
voura-pecuária-floresta e
a fixação biológica de ni-
trogênio, por exemplo. No
entanto, somente com o
conhecimento detalhado
dos solos é que será pos-
sível dar suporte ao cres-
cimento dessa agricultu-
ra sustentável.

Até 2030 será necessá-
rio aumentar a produtivi-
dade mundial de alimen-
tos em 60% para suprir a
população que somará 8,5
bilhões de pessoas. No en-
tanto, a perda de solos pro-
dutivos prejudica a produ-
ção de alimentos e a se-
gurança alimentar, am-
plifica a volatilidade dos
preços dos alimentos e
mergulha milhões de pes-
soas à fome e pobreza.
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Hussein e Soraia sofrem por seu amor impos-
sível. Abner garante a Bruno que não gostou
de Sara. Laila revela a Elias sobre o bebê, e o
pai expulsa a filha de sua família. Laila pede
abrigo a Marie. Sara engana Ali sobre o local

onde mora. Bruno deixa a casa de Valéria. Sara confidencia a
Eva que está mentindo a Ali sobre sua origem. Aziz questiona
Hussein sobre Jamil. Missade vê Jamil.

João se interessa em participar do concurso
da PopTV usando o pseudônimo de Manuel de
Trás dos Montes, e pede a Herculano que seja
seu sócio. Vanessa veste a roupa da Top Wave
e começa a se coçar. Herculano propõe a Manu

a oportunidade de voltar a ser apresentadora de um programa na
PopTV. Galdino diz a Vanessa que tinha pó de mico na roupa e a
VJ conclui que foi sabotagem de Manu. Patrick come o doce de
leite para ter coragem de se apresentar sozinho, sem máscara.
Patrick comenta com Gisela que ficou feliz com a presença dela
no show. Janaína demonstra preocupação com o plano de João de
usar pseudônimo e trabalhar na PopTV. Vanessa acorda com o
rosto inchado. Gisela e Patrick se beijam. Janaína sugere que
Janice atue como figurinista para cuidar do visual de Manu no
programa. Lidiane aparece de surpresa na gravação do piloto.

Incentivada por Sóstenes, Luz conversa com
Júnior sobre a proposta de Valentina para prote-
ger Gabriel. Marcos Paulo questiona Judith so-
bre Murilo. Aranha sugere que os guardiães pro-
curem Eurico. Marilda defende Eurico dos guar-

diães e garante que estava com o marido na noite do crime contra
Feliciano. Júnior alerta Geandro sobre o caráter de Rivalda. Aranha
e Stella sonham com seu futuro bebê. Ondina confronta Sampaio e
Olavo. Olavo exige que Sampaio investigue sobre os assassinatos em
Serro Azul. Valentina, Judith e Marcos Paulo se preparam para rece-
ber Gabriel no casarão. Nicolau ouve quando Afrodite comenta sobre
o bebê. Luz aceita se unir a Valentina para proteger Gabriel.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas
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Rua São Caetano nº 610

Aos domingos das 8h às 12h30
Horário normal das 8h às 21h

DROGARIA SÃO GABRIEL

Dia que você deve tomar cui-
dado com confusões, pois
pode haver mal entendidos
na comunicação. Procure adi-
ar a assinatura de documen-
tos importantes, como contra-
tos ou a compra ou venda de
um imóvel, por exemplo.

Dia em que você deve tomar
muito cuidado com gastos des-
necessários, pois este é um
tempo de economizar. Não é
hora de se envolver em novos
investimentos nem de pedir
empréstimos. Procure organi-
zar-se financeiramente.

Terá um dia em que você
pode estar mais fechado e
confuso, mais voltado para
si mesmo e suas emoções.
Você vai se sentir melhor,
se estiver perto das pessoas
que ama. Dia ótimo para cui-
dar de si mesmo.

Terá um dia de introspecção
e necessidade de reflexão. O
dia é ótimo para organizar
pensamentos e planejar pas-
sos que serão dados na dire-
ção de um novo projeto. Dia
ótimo também para cuidar da
saúde global.

Dia de confusões e necessi-
dade de fazer uma reflexão
mais aprofundada sobre
suas amizades. Tome cuida-
do com ilusões e traições. O
momento pode estar relaci-
onado com o adiamento de
um projeto em equipe.

A Lua indica um dia de mai-
or envolvimento com projetos
profissionais e planos de
negócios que, possivelmente
precisam de uma reavaliação
mais detalhada. O momento
pode indicar o adiamento de
uma promoção.

A Lua indica um dia de mo-
vimento em projetos de mé-
dio prazo, que podem envol-
ver uma viagem internacio-
nal. O contato com estran-
geiros pode envolver confu-
sões. O dia é ótimo para a
prática da meditação.

Interiorização e maior envol-
vimento com suas emoções,
que passam por um momen-
to de aprofundamento. O dia
é ótimo para curtir a intimi-
dade com as pessoas que ama.
Não é um bom momento para
um novo investimento.

Dia de movimento nos rela-
cionamentos, pessoais e pro-
fissionais. O momento é bom
para estar com amigos ínti-
mos ou com seu amor. Não é
um bom momento para fir-
mar e assinar uma socieda-
de ou parceria comercial.

A Lua em Gêmeos indica um
dia de confusões que podem
levar a mal entendidos nas
relações de trabalho, com seus
colegas ou superiores. O mo-
mento pode estar relaciona-
do com a negação ou adiamen-
to de um novo projeto.

Terá um dia de maior envol-
vimento com seu coração.
Com a sensibilidade à flor da
pele, você pode se envolver
em confusões românticas. O
relacionamento com um fi-
lho passa por um momento
de maior proximidade.

A Lua em Gêmeos indica um
dia de interiorização e neces-
sidade de estar mais perto
dos seus. Você vai preferir o
aconchego de sua casa à qual-
quer atividade social. Um de
seus pais pode precisar de
sua ajuda e proximidade.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

Antecipando a comemo-
ração de Páscoa, a prefei-
tura de Cândido Mota, atra-
vés da Secretaria de Assis-
tência Social, realizou con-
fraternização com partici-
pantes do programa ‘Crian-
ça Feliz’. O evento reuniu
150 famílias, e aconteceu
nas tardes dos dias 8 e 9,
nas dependências do Cen-
tro de Referência de Assis-
tência Social, o Cras. As
famílias que participam do
programa foram recepcio-
nadas pelo prefeito Roberto
Bueno, secretária de Assis-
tência Social Rosângela
Néspolo de Andrade, coorde-
nadora do Cras Thaiza Ma-
roubo Brito dos Santos, su-
pervisora do programa Vâ-
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A Fundação Educacio-
nal do Município de Assis,
a Fema, divulgou nota de
esclarecimento acerca de
vai de fraude em vestibu-
lar de medicina, divulga-
do ontem pela polícia.
Abaixo, o texto, na íntegra.

Fema esclarece caso de fraude em vestibular de Medicina
Da Redação
------------------------------------------
Assis

"A Fema, que sempre
teve suas atividades pauta-
das pela transparência e
pela lisura, se manifesta
sobre a operação que inves-
tiga fraudes em vestibula-
res de Medicina no Brasil.

A Fema esclarece, an-
tes, que todo o processo do
vestibular para o curso de
Medicina da é organizado e

aplicado por funcionários da
Fundação Vunesp.

Sobre o processo de
2017, a Fema descobriu
inconsistências no reco-
nhecimento dos candida-
tos, informou à Polícia e
abriu, imediatamente, um
processo administrativo in-
terno para averiguação dos
fatos.  Os envolvidos tive-

ram suas matrículas can-
celadas, reforçando o com-
promisso da instituição
com os processos legais.

A Fema reafirma sua
transparência e ética em
suas atividades e está à
disposição da comunidade
e da polícia para mais es-
clarecimentos." (Colaborou

Assessoria de Imprensa)

CM realiza confraternização de Páscoa
com alunos do programa ‘Criança Feliz’

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

nia Pereira e visitadoras.
O prefeito Roberto Bueno

desejou uma feliz Páscoa a
todos os participantes da
confraternização. Ele tam-
bém comentou sobre os be-
nefícios oferecidos pelo pro-
grama. “O programa tem
gerado resultados positivos
para os participantes, já
que ele atende desde a ges-
tação, considerando a famí-
lia e o contexto de vida. O
que a criança será no futu-
ro é reflexo do que fazemos
agora por elas. O ‘Criança
Feliz’ possibilita trabalhar
com os pequenos para que
sejam no futuro, bons cida-
dãos”, disse Roberto Bueno.

A secretária Rosangela
Néspolo, que juntamente
com o prefeito Roberto Bu-
eno acreditou desde o iní-
cio no programa, falou da

importância de trabalhar a
primeira infância. “O pro-
grama agrega as políticas
de assistência social, edu-
cação, cultura, saúde, di-
reitos humanos, direitos da
criança e do adolescente
entre outras. O município
atende através do Cras, cri-
ança, adolescente, famílias,
idosos e também o atendi-
mento na primeira infân-
cia”, destacou a secretária
de Assistência Social.

Por fim, a supervisora do
programa Vânia Pereira
agradeceu a ‘participação
das famílias, o empenho das
visitadoras sociais no pla-
nejamento e desenvolvi-
mento do trabalho e nas vi-
sitas domiciliares, e tam-
bém o apoio do prefeito Ro-
berto Bueno no desenvolvi-
mento do programa e nas

ações desenvolvidas na
área da Assistência Social’.

Programa Criança Feliz
O ‘Criança Feliz’ é um

programa do Governo Fede-
ral, instituído no município
de Cândido Mota em janei-
ro de 2018. Seus principais
objetivos são promover o de-
senvolvimento humano a
partir do apoio e do acom-
panhamento do desenvolvi-
mento infantil integral na
primeira infância; apoiar as
gestantes; colaborar no
exercício da parentalidade;
fortalecer vínculos; garan-
tir a proteção e educação de
crianças na faixa etária de
até seis anos de idade; in-
tegrar, ampliar e fortalecer
ações de políticas públicas
voltadas para as gestantes,
crianças na primeira infân-
cia e suas famílias.
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As celebrações da Sema-
na Santa na paróquia Nos-
sa Senhora das Dores, em
Cândido Mota, começam
com bênção de ramos nas
comunidades onde aconte-
cem missas na noite deste
sábado. A partir das 19h ha-
verá missa na igreja matriz
Nossa Senhora das Dores e
bênção de ramos na igreja
Sagrada Família; em Frutal
do Campo, às 19h30; e às
20h, no santuário Santa
Clara. O Domingo de Ramos,
dia 14, terá programação
extensa na paróquia Nossa
Senhora das Dores. A partir
das 8h acontece a  bênção
dos ramos nas escadarias da
igreja matriz, na praça Mon-
senhor David, e também na
igreja São José e São Judas;
na igreja do patrimônio São
Benedito, às 9h30; na igre-
ja Perpétuo Socorro e São
Francisco, às 18h; e em
Nova Alexandria, igreja San-
ta Teresinha e igreja ma-
triz, às 19h30. A programa-
ção segue a semana, com
celebrações diárias.

O pároco, frei Haroldo Be-
neti, convidou a comunida-

PSICOTERAPIA NA TERCEIRA IDADE
Quando deve ser utilizado o recurso da psicoterapia
com Idosos?
• Depressão;
• Processo de luto e perda;
• Dificuldades em adaptação a novas situações pessoais
e familiares;
• Perturbações no comportamento “normal” (instabilida-
de, irritabilidade e agressividade);
• Processos patológicos resultantes de doenças físicas e
ou psicológicas;
• Dificuldades de relacionamento com os outros;
• Situações de angústia, isolamento, timidez e baixa au-
toestima.

A psicoterapia ajuda no:
- Autoconhecimento;
- Construção de novos projetos de vida;
- Aprender a lidar melhor com os sentimentos;
- Criar novas saídas para problemas antigos;
- Poder falar sobre aquilo que tem vontade;
- Elaborar processos de luto;
- Fortalecimento da autoestima;
- Ressignificar perdas e mudanças.

A psicoterapia na terceira idade tem por objetivo promo-
ver a promoção de bem-estar, saúde e qualidade de vida.
Muito importante que se note e preste atenção nos ido-
sos ao seu redor e lhes ofereça ajuda!

ATENDIMENTO A TODA FAIXA ETÁRIA:
infantil, adolescente, adulto e idoso.

ATENDIMENTO PSICOLÓGICO PARTICULAR E DES-
CONTOS PARA CONVÊNIOS: PREVER; UNIVIDA; Car-
tão Mais Família; Associação Comercial e Industrial; Fu-
nerária Peniel; Funerária Pax Universal; Sindicato dos
Trabalhadores e Sindicato Rural.

• Segunda-Feira Santa, dia 15

- 19h30: Igreja matriz - Missa da Reconciliação
- 19h30: Frutal do Campo – Celebração das Sete Dores de Maria.
• Terça-Feira Santa, dia 16

- 19h30: Procissão dos Passos (Via-Sacra) pelas ruas do centro da cida-
de (levar o livro da Campanha da Fraternidade)
• Quarta-Feira Santa, dia 17

- 8h - Encontro do Clero (Manhã de Espiritualidade)
- 15h - Novena Perpétua de Nossa Senhora Aparecida na igreja matriz
- 19h30 - Celebração das Sete Dores de Maria na igreja matriz
- 19h30 - Missa dos Santos Óleos, na Catedral de Assis
• Quinta-Feira Santa, dia 18 (Instituição dos Sacramentos da Eu-

caristia e Sacerdócio Ministerial; Sacramento do Amor; Lava-Pés)

- 19h: Frutal do Campo
- 19h30: Igreja matriz
- 19h30: Igreja Perpétuo Socorro
- 19h30: Igreja Santa Teresinha
- 21h às 23h - Adoração ao Santíssimo Sacramento, na igreja matriz
• Sexta-Feira Santa, dia 19 (Paixão e Morte de Nosso Senhor)

- 7h às 14h - Adoração ao Santíssimo Sacramento, na igreja matriz
- 9h - Rito Penitencial na igreja matriz
- 15h - Celebração da Paixão e Morte do Senhor na igreja matriz (ao final
da celebração, segue a procissão do Senhor Morto), em Nova Alexandria
e igreja São José
- 19h30: Encenação da Paixão de Cristo nas escadarias da igreja matriz.
• Sábado Santo, dia 20 (Vigília Pascal)

- 18h30: Frutal do Campo
- 19h30: Igreja matriz, igreja São Francisco e igreja Perpétuo Socorro
• Domingo de Páscoa, dia 21 (Domingo da Ressurreição)

- 8h – Igreja São José, igreja São Judas
- 8h30 – Igreja matriz
- 9h30 – Igreja Santíssima Trindade e igreja da Água da Pinguela
- 19h30 – Igreja de Nova Alexandria, igreja Santa Teresinha e igreja matriz

Semana Santa começa neste fim
de semana com ‘Bênção de Ramos’
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

de a participar da programa-
ção. Ele também lembrou
que na segunda, terça e
quarta-feira da Semana
Santa, a igreja se prepara
para o Tríduo Pascal. De
acordo com o frade, na litur-
gia romana o Tríduo Pascal
é ponto culminante da Se-
mana Santa. “Não se trata
de um tríduo preparatório
para a festa da Páscoa, mas
são três dias de Cristo cru-
cificado, morto e ressusci-
tado. Tem início na celebra-
ção da Ceia do Senhor, na
Quinta-feira Santa, termi-
nando com o domingo de
Páscoa. São dias dedicados
a celebrações e orações es-
peciais”, explicou.

Ele lembrou que na Quin-
ta-feira Santa é comemora-
da a última Ceia da páscoa
hebraica que Jesus fez com
os 12 apóstolos antes de ser
preso e levado à morte na
cruz. “Durante esta ceia,
Jesus instituiu a Eucaristia
e o sacerdócio cristão, prefi-
gurando o evento novo da
Páscoa cristã que haveria de
se realizar dois dias depois”,
disse frei Haroldo. E prosse-
gue: “Depois do longo silên-
cio quaresmal, a liturgia
canta o Glória. Ao término da

liturgia eucarística, tiram-se
as toalhas do altar-mor para
indicar o abandono que o
Senhor vai encontrar agora;
a santa Eucaristia, que não
poderá ser consagrada no dia
seguinte, é exposta solene-
mente. Na Sexta-feira San-
ta a igreja não celebra a Eu-
caristia. Recorda a Morte de
Cristo por uma celebração da
Palavra de Deus”.

Por fim, o pároco de Cân-
dido Mota lembra que a noi-

te do Sábado Santo é a ‘mãe
de todas as vigílias’. “É a ce-
lebração central de nossa fé.
Nela a igreja espera, velan-
do, a ressurreição de Cristo,
e a celebra nos sacramen-
tos. A liturgia da Noite Pas-
cal tem as seguintes partes:
Celebração da Luz, Liturgia
da Palavra, Liturgia Batis-
mal e Liturgia Eucarística.
O Tríduo Pascal termina com
as Vésperas do Domingo da
Ressurreição”, completou.

Encenação da Paixão, Morte e Ressurreição de
Cristo será nas escadarias da igreja matriz
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Os empresários de Cân-
dido Mota, Assis e cidades
da região terão a oportuni-
dade de buscar qualificação
e ampliar seus conheci-
mentos estratégicos por
meio do Empretec, uma
metodologia da Organização
das Nações Unidas, a Onu,
voltada para o desenvolvi-
mento de características de
comportamento empreen-
dedor e para a identificação
de novas oportunidades de
negócios. O curso está com
inscrições abertas.

“Durante o Empretec, o
empresário terá todas as
vivências para poder exer-
citar as características do
comportamento empreen-
dedor que foram eleitas pela
Onu no pós-guerra. E isso
reflete nos resultados da
empresa. Pesquisa feita
com participantes mostra
que a maior parte das em-
presas, após o Empretec,
registrou aumento no fatu-
ramento mensal”, explicou
a analista do Sebrae-SP,
Amanda Laudácio.

As 10 características tra-
balhadas são a busca de
oportunidades e iniciativa;
persistência; correr riscos
calculados; exigência de
qualidade e eficiência; com-
prometimento; busca de in-
formações; estabelecimen-
to de metas; planejamento
e monitoramento sistemá-
ticos; persuasão e rede de
contatos; independência e
autoconfiança. “Durante os
seis dias de seminário é
estimulada uma mudança
de comportamento do em-
preendedor”, afirma.

Durante o Empretec, o

O prefeito de Cândido
Mota, Roberto Bueno, acom-
panhado do vice prefeito
José Ângelo Franciscatto e
do presidente da Câmara
David Aparecido, participou
nesta quinta-feira, dia 11,
de encontro com o governa-
dor do Estado de São Paulo,
João Dória. A solenidade
aconteceu na sede do 8º
Comando de Policiamento
do Interior (CPI-8), em Pre-
sidente Prudente, onde es-
tavam também deputados
da região, entre eles Mau-
ro Bragato. Na ocasião, o

Vários prefeitos da re-
gião participaram nesta
semana da ‘Marcha dos
Prefeitos’, em Brasília. Es-
tavam Paulo Paulo Eduar-
do Pinto, o ‘Duda’, de Florí-
nea; Sérgio Fornasier e
Toninho Vallone, de Pedri-
nhas Paulista; entre ou-
tros. O evento é considera-
do uma mobilização demo-
crática, realizada anual-
mente, e que se tornou o
maior evento político do
Brasil, com a presença de
mais de cinco mil partici-
pantes, entre prefeitos,
secretários municipais,
vereadores, senadores, go-
vernadores, parlamentares
estaduais e federais e mi-
nistros. Durante o evento

Região participa da ‘Marcha dos Prefeitos’ em Brasília
Da Redação
------------------------------------------
Região

são discutidas questões que
influenciam o dia a dia dos
municípios e são apresen-
tadas as reivindicações do
movimento municipalista.

O prefeito ‘Duda’ partici-
pou de uma palestra com o
ministro da Economia Pau-
lo Guedes, com o tema ‘O

Poder Tem Que Ser Limi-
tado e Descentralizado’.
“Vejo este movimento como
um dos mais importantes
da democracia. Nele, os pre-
feitos de todo país ganham
força e representatividade
em suas reivindicações. É
a oportunidade de discutir

questões que influenciam
diretamente em nossa ci-
dade. O momento é de
união e quem sabe sair-
mos fortalecidos do encon-
tro com conquistas impor-
tantes para os municípi-
os”, disse o prefeito de Flo-
rínea, que esteve acompa-
nhado do chefe de gabine-
te Júlio Urbano e vereado-
res Altair Campana e Rei-
naldo Patta Júnior.

Ainda em Brasília, o pre-
feito ‘Duda’ teve uma agen-
da extensa em encontros
na Câmara Federal, com os
deputados Junior Bozzella,
Kátia Sastre, capitão Au-
gusto Rosa, Geninho e
Alencar Santana. Foram
apresentadas várias rei-
vindicações para o municí-
pio de Florínea. (Colaborou

Assessoria de Imprensa)

Empresários de CM e região poderão
fazer curso com metodologia da Onu
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

empreendedor vai encarar
seus medos, enfrentar
suas limitações, acordar
para oportunidades e for-
talecer suas habilidades
empreendedoras. O foco
em comportamentos acon-
tece porque a metodologia
do Empretec é baseada no
fato de que o sucesso em-
presarial vai além da ha-
bilidade de gerenciamen-
to de negócios. Depende da
atitude do indivíduo.

No Brasil, o Empretec é
realizado exclusivamente
pelo Sebrae e capacita em
torno de 10 mil participan-
tes ao ano. A metodologia
consiste em aplicação de
jogos simulados, exercícios,
atividades específicas, pa-
lestras, material didático,
trabalhos dentro e fora de
sala. As entrevistas para
participação no Empretec
serão realizadas de 6 a 10
de maio. E o curso está pro-
gramado entre os dias 3 e 8
de junho, no Sebrae-SP
Aqui Assis, localizado na av.
Antonio Zuardi, 970.

Os agendamentos pode-
rão ser realizados com as
agentes de desenvolvimen-
to do Sebrae-SP Aqui Assis,
Daniela Bertoli e Emanue-
lla Cherry, pessoalmente,
no prédio da Acia, na aveni-
da Antônio Zuardi, 970, na
vila Cambuí), através dos
telefones: (18) 3302-4407,
(18) 3302-4406, (18) 99747-
4407, através do site http:/
/www.aciaassis.com.br/
agendasebraeaqui, ou ain-
da por e-mail: emanuella.
sebraeaqui@gmail.com/
daniela.sebraeaqui@gmail.
com. Mais informações po-
dem ser obtidas no Sebrae
Aqui de Cândido Mota, no
paço municipal.

Roberto Bueno recebe de Dória regularização
de 60 imóveis do ‘Jardim Esperança’
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

prefeito cândido-motense
recebeu das mãos do go-
vernador documentação de
‘Regularização Fundiária
do Jardim Esperança’, na
vila São Judas.

O Programa de Regulari-
zação Fundiária Urbana
visa identificar áreas passí-
veis de regularização fundi-
ária e outorgar títulos de pro-
priedade, de legitimação de
posse e fundiária, conforme
a situação jurídica de cada
área. O recebimento da do-
cumentação é resultado de
solicitação de Roberto Bue-
no, junto ao ‘Instituto de
Terras do Estado de São Pau-
lo’ (Itesp), em 30 de janeiro

de 2017. Depois de várias
etapas, 60 imóveis (terre-
nos) e suas edificações, as-
sim como os arruamentos,
totalizando o bairro num
perímetro de 9.393,00 me-
tros quadrados do ‘Jardim
Esperança’, ou o ‘Morro do
Galo’, terão a regularização
fundiária. Além disso, pre-
feito, vice e presidente da
Câmara, reivindicaram
junto ao governador melho-
rias para o município.

Ele falou da importância
de participar de um evento
com o governador e colocar
para ele os anseios da popu-
lação do município. “Além do
importante momento em

que recebemos das mãos do
governador a documentação
para a regularização fundi-
ária dos imóveis do Jardim
Esperança, reafirmamos a
necessidade de melhorias
nas vicinais do município,
em especial a recuperação
das rodovias vicinais ‘Na-
tal Passarelli ’, que liga
Cândido Mota a Palmital,
e ‘Abílio Eugênio’, entre
Cândido Mota e o distrito
do Porto Almeida. Mais
uma vez, contando com a
presença do vice José Ân-
gelo e do presidente da Câ-
mara, mostrando que tra-
balhamos com união em
busca do melhor para o
nosso município”, disse.

O vice prefeito José Ân-
gelo enalteceu a importân-
cia da visita do governador,
‘que mostra que tem um
olhar diferenciado para a
região’. “Foi muito impor-
tante pelo recebimento da
documentação do Itesp e
também por levarmos as
reivindicações do municí-
pio, destacando mais uma
vez as melhorias em rela-
ção às vicinais. Como dis-
se Roberto Bueno, a pre-
sença do David de Olivei-
ra é muito importante
neste trabalho conjunto
que a administração faz

com a Câmara de Verea-
dores”, frisou.

Por fim, David de Olivei-
ra também falou em parce-
ria. “É muito importante po-
dermos estar com o gover-
nador, principalmente
quando ele vem até a gen-
te. Pudemos solicitar, bus-
car melhorias para o nosso
município e mostrar que

em Cândido Mota, Legisla-
tivo e Executivo querem o
melhor para nossos muní-
cipes. Solicitamos benfeito-
rias e também recebemos
as documentações para a
regularização dos imóveis
do Jardim Esperança. Foi
um encontro muito produ-
tivo”, completou o presiden-
te da Câmara.

Prefeito Roberto Bueno, vice José Ângelo e David de Oliveira estiveram com
governador João Dória e deputado Mauro Bragato
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Os vereadores Lu Zan-
chetta (PSDB), Odair Dalla
Pola, o ‘Pastor Odair’ (Soli-
dariedade), e David Vieira
(PHS) protocolaram R$
3,330 milhões em pedidos
de emendas junto a depu-
tados federais. Os três es-
tiveram na última semana
em Brasília, de 2 a 5 de
abril, em visitas a vários
gabinetes. “Agendamos au-
diências com os deputados
Samuel Moreira, Roberto
Lucena, Jeferson Campos e
Paulinho da Força, e fomos
muito bem recebidos em
seus gabinetes. Entrega-
mos ofícios solicitando vá-
rios recursos para os mais
variados setores da admi-
nistração pública, visando
melhorar ainda mais a qua-
lidade de vida do nosso povo.
Temos a certeza que o mu-
nicípio só tem a ganhar
quando trabalhamos em par-
ceria. E é isso o que temos
feito, tanto entre os verea-
dores quanto na relação
com a administração públi-
ca municipal”, disseram.

A comitiva foi recebida
em cada um dos gabinetes,
pessoalmente pelos parla-
mentares. Com Samuel
Moreira (PSDB), os verea-
dores deixaram pleitos da
ordem de R$ 1,430 milhão.

Em busca de recursos

Lu Zanchetta, Pastor Odair e David Vieira protocolam
com deputados mais de R$ 3,3 milhões em emendas
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Vereadores com deputado Roberto Lucena

Com assessor do deputado Paulinho da ForçaRecebidos pela assessoria de Jeferson CamposVereadores de Cândido Mota com Celso Russomano

Parlamentares com deputado Arnaldo Jardim

Cândido-motenses com senadora Leila

Vereadores David Vieira, Lu Zanchetta e Pastor Odair com deputado Samuel Moreira

Ao deputado Jeferson Cam-
pos (PSB), os edis entrega-
ram pedidos avaliados em
R$ 650 mil. Já com o depu-
tado Roberto Lucena (Pode-
mos), a solicitação chegou
em R$ 800 mil. Por fim,
junto a Paulinho da Força
(Solidariedade), os verea-
dores cândido-motenses
reivindicaram R$ 450 mil.
Os pleitos apresentados
pelos vereadores são des-
tinados a infraestrutura,
saúde, entidades, Santa
Casa, transportes.

“Essas reuniões foram
agendadas previamente.
Todos os deputados nos re-
ceberam com muita aten-
ção e elogiaram nossa atu-
ação. Eles reforçaram que
o trabalho político em favor
do cidadão deve ser sempre
desenvolvido em parceria
entre os poderes constituí-
dos”, ressaltaram. “Quere-
mos deixar nossos agrade-
cimentos aos deputados
que nos receberam e nos
atenderam com a máxima
atenção. Agradecemos tam-
bém a todos os assessores
parlamentares, especial-
mente à Alessandra Soa-
res, do gabinete de Samuel
Moreira, que se dispôs a
acompanhar a tramitação
dos nossos pedidos, bem
como o processo de abertu-
ra de programas que podem
ser destinados a nosso mu-

nicípio. Enfim, agradece-
mos a todos que nos dedi-
caram atenção nestes dias
em Brasília”, destacaram.

Os parlamentares de
Cândido Mota também es-
tiveram em gabinetes de
outros deputados e senado-
res, fazendo contato e
apresentando as carências
de Cândido Mota, para que
possam incluir o município
em suas gestões de emen-
das. Os três se encontra-
ram com os deputados Cel-
so Russomano (PRB), Ar-
naldo Jardim (PPS) e Tába-
ta Amaral (PDT). Estiveram
ainda nos gabinetes dos se-
nadores José Serra (PSDB)
e Leila Barros (PSB).

“Voltamos esperançosos
de que seremos atendidos.
Mas, o mais importante é
que deixamos portas aber-
tas. Em breve vão ser aber-

tos vários programas e te-
remos gente em Brasília
para nos informar sobre
quais os setores que pode-
mos buscar recursos para
investir em Cândido Mota”,
ressaltaram eles, que
agradeceram também ao
presidente da Câmara de
Vereadores, David Leiteiro
e a todos os vereadores,
pela parceria e apoio ao tra-
balho dos parlamentares.

Viagem ‘positiva’
Para Lu Zancheta, a via-

gem ‘foi produtiva e positi-
va’. “Protocolamos vários
pedidos, para os mais vari-
ados setores da administra-
ção. Tenho a certeza de que
nossa viagem trará exce-
lentes resultados para nos-
so município. Com a ajuda
dos deputados e senadores,
que nos receberam de ma-
neira tão especial, conse-

guiremos fazer uma Cândi-
do Mota ainda melhor para
se viver. Agradeço à compa-
nhia dos amigos vereadores
Odair e David, e também do
nosso presidente David Lei-
teiro e a todos os vereado-
res cândido-motenses. É só
com união de esforços que
conseguiremos trazer os in-
vestimentos necessários
para o município alcançar
o desenvolvimento que to-
dos almejamos”, disse o ve-
reador do PSDB.

Por sua vez, o vereador
‘Pastor Odair’ destacou a
importância da viagem no
sentido de ‘abrir portas e
criar vínculos’. “Foi uma
viagem muito importante
e extremamente necessá-
ria. Se não formos atrás dos
recursos, eles não virão. E
a prefeitura necessita de
dinheiro de fora para fazer
os investimentos que o ci-
dadão tanto necessita para
melhorar sua condição de
vida. Por isso, essa amiza-
de entre vereadores, pre-
feito, vice, deputados, se-
nadores, ministros, presi-
dente e governador, é fun-
damental para a solidifica-
ção de um relacionamen-
to, que no futuro se trans-
formará em recursos para
obras e serviços. De nossa
parte, podemos garantir
que sempre estaremos em
busca de recursos para

nosso município, colabo-
rando com a administração
municipal. Agradeço a to-
dos que possibilitaram
essa nossa viagem”, falou
Odair Dalla Pola.

Por fim, o vereador Da-
vid Vieira enalteceu a im-
portância da viagem e os
resultados que ela poderá
trazer ao município. Se-
gundo disse, é essencial
que haja parcerias para a
‘abertura de portas’ visan-
do colocar o município
sempre na rota da destina-
ção dos recursos públicos,
tanto estaduais quanto fe-
derais. “Sempre buscamos
maneiras de colocar Cân-
dido Mota na rota de desti-
nação de recursos, sejam
eles estaduais ou federais.
E essa presença nossa em
Brasília, protocolando plei-
tos e fazendo contatos polí-
ticos, é a forma ideal para
que possamos receber re-
cursos e para que o governo
do município consiga fazer
os investimentos em seto-
res essenciais para a me-
lhoria da qualidade de vida
da população. Agradeço à
Câmara de Vereadores, por
estar conosco nesta tarefa,
e a todos os deputados e se-
nadores que nos receberam
tão bem e que nos deixaram
bastante otimistas quanto à
destinação dos recursos”,
completou o vereador.

Pedidos protocolados pelos vereadores em Brasília


